

VŒUX DE L'HÔPITAL. Solidarité, esprit d'équipe et bienveillance

La cérémonie des vœux du centre hospitalier de L'Aigle s'est déroulée vendredi en fin d'après-midi.

« Un grand merci à chacun pour son professionnalisme. J'ai conscience de vos conditions de travail parfois difficiles et je veux saluer l'ensemble des équipes pour leur investissement sans faille ». Des remerciements sincères adressés vendredi dernier par Jérôme Le Brière, directeur par intérim du centre hospitalier de L'Aigle, au personnel présent lors de cette cérémonie des vœux, portant haut et fort les trois valeurs qu'il juge essentielles « la solidarité, l'esprit d'équipe et la bienveillance ».

« Dialogue social constructif »

Après des années difficiles, le nouveau patron par intérim a su instaurer « un dialogue social constructif », conduisant à plus de « sérénité » au sein de toutes les équipes. Un changement remarqué et d'ailleurs souligné par la députée Véronique Louwagie qui a fait le vœu, comme le Dr



Direction, députée et sous-préfet entourent les récipiendaires

Simon Letellier, président du CME (commission médicale d'établissement), « que ça se poursuive ».

Ce dialogue social a débouché sur un programme de déprécarisation avec la mise en stage de 22 agents en vue d'une titularisation et la signature d'un CDI pour 46 autres agents jusqu'alors en CDD.

Un nouvel élan a également été impulsé à l'établissement hospitalier aiglon en 2018, avec la labellisation des lits de médecine gériatrique, la reconnaissance de l'unité de soins continus et l'autorisation obtenue, fin décembre, d'ouvrir une unité médico-chirurgicale ambulatoire (UMCA), « complément indispensable à l'hôpital médical

de jour déjà en place », a pointé Philippe Van-Hoorne, président du conseil de surveillance.

Si l'activité a peu évolué, avec une augmentation de seulement 1 %, certains services ont généré des recettes supplémentaires : l'UHTEC (unité d'hospitalisation de très courte durée aux urgences) et la chirurgie orthopédique ont connu une croissance d'environ 15 % chacun. Concernant les activités externes, les ATU (passages aux urgences) sont en hausse de 6,53 %.

Trois spécialistes attendus

Quant au service de gynécologie-obstétrique, malgré une

année 2018 complexe du fait du départ en retraite du chef de service, 343 accouchements ont été réalisés à la maternité, contre 354 en 2017.

Enfin, deux cardiologues et un ORL sont attendus dans les prochaines semaines.

Côté formation, l'Ifsi (Institut de formation des soins infirmiers) affiche un taux de réussite de 100 %, tandis que l'Ifas (Institut de formation des aides-soignants) a vu son quota augmenter de 10 élèves.

Sur le plan financier, « l'exercice reste difficile » a toutefois reconnu Jérôme Le Brière, avec un déficit attendu d'environ 5 M€, malgré les aides et les crédits obtenus

pour 1,80 M€.

L'essai doit donc maintenant se transformer. Le directeur a déroulé « les sujets majeurs pour 2019 » : pérenniser ce qui existe tout en relançant l'activité, développer les consultations (l'arrivée des cardiologues et de l'ORL doit aller dans ce sens), s'ouvrir vers la ville – « C'est important de travailler main dans la main avec les partenaires de la ville » - poursuivre l'optimisation de l'organisation en interne.

D'autres projets sont en cours, en particulier la construction sur le site du centre hospi-

talier d'un futur Ehpad (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) de 95 lits, incluant la reconversion de l'Ehpad de Moulins-la-Marche en studios pour ouvrir une résidence autonomie et un accueil de jour pour personnes âgées dépendantes, ou encore la création d'une maison des étudiants en santé.

« 2019 a vocation à se poursuivre dans la sérénité et l'esprit collectif », a conclu Jérôme Le Brière.

Véronique Couvret

Médailles et retraités

Avant de partager le verre de l'amitié, 15 médailles du travail ont été remises et 17 départs en retraite salués.

Médailles du travail

Argent (20 ans)

Christelle Bouriel-Picnot, Caroline Chedbois, Magali Daniel, Patricia Desfresnes, Nadia Huet, Sandrine Huet, Odile Lambert, Corinne Lebreton, Laure Legrand, Carole Oriot, Christine Picot, Marija Radic, Sandrine Vendeville.

Vermeil (30 ans)

Cécile Blandin-Hirel, Laure Lemaître.

Retraités

Sylvie Arnoult, Josiane Bassière, Gilles Bellon, Dominique Biget, Michel Caillot, Francine Delaisements, Joël Dubray, Jacqueline Fievet, Marie-Hélène Le Grives, Sylvie Leclercq, Mauricette Planche, Annie Renard, Evelynne Revet, Joël Rouzée, Lionel Toury, Francine Van Hulle et Michèle Varillon.